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CÂMARA DE SALVADOR Com 17 caras
novas, vereadores tomam posse
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NOVA GESTÃO Transporte público e
retomada das aulas serão desafios

Bruno Reis é
empossado
prefeito de
Salvador
CÁSSIO SANTANA
E RAUL AGUILAR

Tomaram posse ontem na
Câmara Municipal de Salva-
dor o novo prefeito, Bruno
Reis (DEM), e a vice-prefeita
Ana Paula Matos (PDT). Vi-
ce-prefeito na gestão de
ACM Neto por quatro anos, o
democrata agradeceu ao
correligionário.

“A cidade que recebo hoje,
das suas mãos, prefeito ACM
Neto, é uma cidade capaz de
andar com as próprias per-
nas, muito diferente da que
você herdou. Quem não se
lembra? Em 2013, o cenário
era desolador para qualquer
homem público. Fosse na
área da Saúde, da Educação,
de Infraestrutura, tudo esta-
va em ruínas”, disse.

À frente do Executivo,
Bruno afirmou que o maior
desafio de sua gestão será o
combate à pandemia. “A pa-
lavra de ordem é enfrenta-
mento da pandemia. Os efei-
tos colaterais da pandemia
são grandes no campo social
e econômico. Se a cidade já
era pobre e desigual, os pro-
blemas aumentaram e se
agravaram. Então, nós va-
mos nos dedicar muito, com
geração de oportunidades e
renda para combater as de-
sigualdades na cidade de
Salvador.”, destacou.

De acordo com o prefeito,
o transporte público e a re-
tomada das aulas no contex-
to da pandemia são questões
importantes sobre as quais

sua gestão terá que se de-
bruçar. “Precisamos tratar
com muita atenção o trans-
porte público, um dos seto-
res mais atingidos pelos efei-
tosdapandemianosgrandes
centros. Para evitar aglome-
ração, o sistema se tornou
ainda mais deficitário e é ho-
ra de encarar esse problema
por todas as suas variáveis

para encontrarmos a melhor
solução. Precisamos tomar
decisões que não são fáceis
de tomar para organizar o
sistema”, avaliou.

Além de trabalhar para or-
ganizar a retomada das au-
las, Bruno disse querer ser “o
prefeito da Educação”. “Que-
ro unir as vantagens do en-
sino presencial e do virtual

com os atuais e futuros es-
paços esportivos e culturais
da cidade. Integrar a escola
tradicional às novas formas
de ensinar e aprender”, dis-
cursou

Dia marcante
Bruno disse que a posse co-
mo prefeito da capital baia-
na é o “dia mais marcante”

de sua vida pública. “Sem-
pre sonhei com esse dia,
nunca escondi de ninguém.
Trabalhei muito, me empe-
nhei, e graças a Deus e à
confiança do povo desta ci-
dade, graças ao trabalho do
prefeito ACM Neto e da nos-
sa equipe, estamos aqui. Es-
pero que Deus me dê sa-
bedoria e ilumine meu ca-

minho para eu fazer um lin-
do trabalho e honrar essa
cidade que tanto amo”,
pontuou.

Vice-prefeita
Ana Paula Matos comentou
com a imprensa os planos
como titularda Secretaria de
Governo. Segundo a vi-
ce-prefeita, o processo de
transição entre as gestões já
foi iniciado.

“Os primeiros planos já
comecei na transição, que
foram acolher os novos se-
cretários, principalmente
aqueles que não faziam par-
te do nosso governo, para
que entendessem como era
a nossa cultura, como a gen-
teconseguiuserumgoverno
tão eficiente. A partir daí,
com essa elevação da Secre-
taria de Governo, é ter um
novo papel. Um papel de co-
ordenadora das questões so-
ciais da cidade. A gente vai
fazer isso com muita tran-
quilidade e com muito tra-
balho porque essa é a marca
de Bruno, Ana e da gestão
ACM Neto”, afirmou.

De acordo com Ana Paula,
por causa do prolongamen-
to da pandemia, a prefei-
tura terá que atuar contra os
efeitos da propagação do ví-
rus em outras áreas, sobre-
tudo a social. A vice-prefeita
revelou que a prefeitura
avalia a possibilidade da es-
tender o auxílio emergen-
cial municipal.

“Num primeiro momen-
to, de um modo responsável,
conseguimos já ter os recur-
sos identificados para pagar
até março. Se vai ser amplia-
do ou não, se vai ser criado
algum outro tipo de auxílio
ou se vamos fazer algum
pleito ao governo federal,
depende muito dessa situa-
ção. Se for necessário, vamos
fazer todos os esforços para
investir nas pessoas, na so-
brevivência delas, na quali-
ficação”, finalizou.

Fotos: Adilton Venegeroles / Ag. A TARDE

Bruno Reis
assume a
prefeitura
após quatro
anos como
vice-prefeito

“A palavra
de ordem é
enfrentamento
da pandemia.
Os efeitos
colaterais são
grandes”
BRUNO REIS, prefeito de Salvador

“Os primeiros
planos já
comecei na
transição, que
foram acolher
os novos
secretários”
ANA PAULA MATOS, vice-prefeita

“Não é hora de nova campanha”, diz Neto
O ex-prefeito de Salvador,
ACM Neto (DEM), reafirmou
ontem, durante solenidade
de posse do agora prefeito
BrunoReis(DEM)naCâmara
Municipal, que viajará pelo
interior do estado de olho
em 2022, mas fez ressalvas.

"A partir de agora meu
foco é colaborar com a or-
ganização do partido em to-
do o Brasil, o projeto para
2022 e, é claro, a minha de-
dicação à Bahia, todo meu
envolvimento com ques-
tões do estado, interior. E
vamos aguardar 2022 che-
gar, sem atropelar nada. [...]
Não é hora de começar uma
nova campanha política",
disse.

Sucessão
Neto avaliou que o maior de-
safio de Bruno à frente da
prefeitura será o combate à
pandemia. “Ele vai ter que

fazer um esforço muito
grande para atender a de-
manda e a pressão da pan-
demia na saúde pública, e o
impacto em outras áreas, co-
mo a educação.”, disse o
ex-prefeito.

“O grande desafio agora é
enfrentar a pandemia e to-
dos os múltiplos efeitos que
ela vai provocar nos primei-
ros meses de 2021, até que a
gente tenha uma vacina que
proteja toda a população”,
acrescentou.

Assim como menciona-
do por Bruno em seu dis-
curso, o democrata tam-
bém avaliou que o trans-
porte público será um pro-
blema a ser enfrentado na
nova gestão. “O transporte
público é um problema se-
ríssimo, eu venho dizendo
isso", relembrou.

CÁSSIO SANTANA E RAUL AGUILAR

Prefeito e vereadores assumem mandatos
Ex-prefeito iniciará viagens pelo interior da Bahia para organizar partido

MIRIAM HERMES

Prefeito reeleito de Barrei-
ras, Zito Barbosa (DEM) to-
mou posse ontem pela ma-
nhã para o mandato
2021/2024 em solenidade
no auditório da Câmara Mu-
nicipal da cidade, junto com
ovice-prefeitoEmersonCar-
doso e os 19 vereadores elei-

tos para o Legislativo local. A
seção foi presidida pelo ve-
reador reeleito Eurico Quei-
roz (Republicanos), que será
substituído no cargo de pre-
sidente da Mesa Diretora pe-
lo vereador reeleito Otoniel
Teixeira (PSD).

Foi eleito como vice o ve-
reador Hipólito (MDB), e se-
cretários Alcione Rodrigues

(DEM) e Irmã Silma (Repu-
blicanos). A chapa, única
inscrita, obteve 18 votos a
favor e uma abstenção.

Com acesso restrito por
causa do decreto estadual
que proibiu eventos com
aglomerações neste perío-
do do ano para evitar a dis-
seminação da Covid-19, a
sessão solene foi transmi-

tida pelas redes sociais e pe-
la TV Câmara.

Ao quebrar o protocolo
durante a posse, Barbosa
anunciou e assinou a ordem
de serviço para 15 novas
obras.

“Vamos iniciar na próxi-
ma segunda-feira, somando
mais de R$ 43 milhões de
recursos que já estão na con-

ta da prefeitura”, afirmou o
mandatário.

Já o vice-prefeito enalte-
ceu o desenvolvimento de
Barreiras, cidade que está
entre os maiores PIBs do es-
tado.

“Começamos 2021 proje-
tando a cidade para o futuro,
trabalhando no presente”,
destacou Cardoso.

Vacina contra
Covid-19 é
prioridade, diz
Colbert Martins

DA REDAÇÃO

O prefeito reeleito de Feira
de Santana, Colbert Martins
Filho (MDB), assim como os
21 vereadores eleitos foram
empossados ontem.

“Todos nós que aqui esta-
mos foi pela vontade sobe-
rana das urnas. Chegamos
aqui da mesma forma, da
mesma maneira, legitima-
dos por este povo. A demo-
cracia é isso, a prática da es-
colha através do voto secreto
que permite a livre expres-
são do pensamento. A gran-
deza dessas eleições está
aqui mostrando que todos
nós estamos aqui porque fo-
mos eleitos, então as eleições
são justas e transparentes e
nos trouxeram todos até
aqui”, discursou o prefeito.

Colbert lembrou as difi-
culdades causadas pela pan-
demia e lamentou as 354
mortes já registradas no
município. Segundo o ges-
tor, o primeiro desafio do
próximo mandato será va-
cinar a população da cidade.
“Feira de Santana está pron-
ta para começar a vacina no
primeiro dia. É a única so-
lução para que possamos di-
minuir a transmissão desse
vírus”, afirmou. O prefeito
ressaltou também a impor-
tância e o desafio de pre-
parar o retorno das aulas da
rede municipal.

O colunista Levi Vasconcelos está de férias e retornará em fevereiro próximo.


